

en el número anterior, reiteramos las gracias al distinguido notario.

\*\*

**Unión Velocipédica Valpeñense**

¿Qué hay de esta Sociedad?  
¿Está organizada ó disuelta?  
¿Tomará parte en las becerradas y carreras de cintas á beneficio de la Gran Vía?  
¿Quién contesta?

**De Todo un Poco**

**Informe de la Comisión**

La Comisión de policía urbana y rural ha informado ya acerca del proyecto de la Gran Vía.

En la plana primera, del número anterior, puede verse el informe.

Principia así:

«La Comisión empieza por proponer un voto de gracias al iniciador de una obra tan trascendental para la importancia de esta ciudad y reconoce los beneficios importantísimos que producirá;...»

Damos las gracias á la Comisión.

Con su informe tenemos bastante por ahora.

Lo demás vendrá después.

\*\*

**Descalcez**

De *El Porvenir* del día primero de Mayo:

«Estamos conformes con la Gran Vía de D. Eusebio, *descalcez* se impone en Valdepeñas.

A el paso que vamos habrá *descalcez* y más de la que se supone. Sobre todo si como dicen hay pocas uvas.»

\*\*

**O Locura o... Chifladura**

Del semanario republicano *El Porvenir*, correspondiente al día primero de Mayo:

«Hemos recibido el segundo número del BOLETÍN OFICIAL DE LA GRAN VÍA, el que después de leído nos recuerda, como comentario, el título de un dráma de Echegaray: *ó locura ó... chifladura*».

El 2 de Mayo, suponiendo que el comentario de *El Porvenir* está inspirado en considerar irrealizable la Gran Vía, y el restablecimiento de la Orden Trinitaria en Valdepeñas, prescindiendo de si es más ó menos correcto *eso* de «*ó locura ó... chifladura*», gracias al cable de *Heraldo de Valdepeñas*, pudimos anticipar á las elecciones de diputados, el siguiente recorte del presente número:

**«POR EL CABLE**

**O LOCURA Ó... CHIFLADURA**

¿Qué es más realizable, el triunfo de la candidatura de D. Cristino ó la Gran Vía de D. Eusebio?

¿El restablecimiento de la Descalcez Trinitaria, en Valdepeñas, ó el advenimiento de la república?

Allá lo veredes, dijo Agrajes.

(Recorte del número 3 del BOLETÍN OFICIAL DE LA GRAN VÍA.)»

Pasaron las elecciones del día 8.

La candidatura no triunfó.

¿Triunfará el proyecto de Gran Vía?

El tiempo lo dirá.

¡Y no impacientarse!

A los treinta años empezó la de Madrid y la de Valdepeñas puede principiar antes ó después.

Ahí va *eso* de *El Porvenir* del 10 de Mayo:

«Sabemos que es un pegado á el *Heraldo* *eso* que publicó como recorte del tercer BOLETÍN OFICIAL DE LA GRAN VÍA. Esperamos la publicación de este para asegurarnos, y contestaremos si no se ha roto el cable».

\*

\*\*

**Folletín**

Desde el próximo número, para activar la publicación del Folletín, daremos ocho páginas, en vez de cuatro, siempre que asuntos de gran interés no lo impidan.

\*

\*\*

**No pueden circular**

En *Blanco y Negro* hemos leído un cuento titulado «Para circular».

Se trata de un joven que dió en la manía de limpiar las monedas que llegaban á sus manos, con lo que inspiró sospechas, su dinero fué rechazado, y él conminado con la denuncia por falsificador.

Y termina así el cuento:

«Murió convencido de que las monedas excesivamente limpias, como los sentimientos muy nobles, las ideas muy elevadas (*¿como nuestra Gran Vía?*) y las creencias muy puras, no pueden circular entre el vulgo sin ser tildadas de sospechosas ó falsas, no pueden circular...»

L. LAFUENTE VANRELL.»

¡Convencidos!

\*

\*\*

**La Calle de Córdoba**

De *Heraldo de Valdepeñas*:

«Damos muy expresivas gracias á D. Eusebio Vasco por las noticias que nos da de donde procede el nombre de la calle de Córdoba.»

No las merece.

\*

\*\*

**Estamos satisfechos**

Nos preguntan si estamos satisfechos de la marcha que lleva la cuestión de la Gran Vía.

Lo estamos.

Todo no ha de hacerse en un día.

E. V.

**Panificadora de Valdepeñas**

SOCIEDAD ANÓNIMA

Antes de terminar el año actual empezará á funcionar esta Fabrica de Harinas y Panificación.

Recordamos á los señores accionistas, de esta Sociedad, la conveniencia de que al llegar San Bartolomé, fecha en que se ajustan los gañanes, no se olviden de advertirles que tan pronto como elabore pan la Panificadora, recibirán el pan de las atarías, en vez del grano ó metálico correspondiente.

IMPRENTA DE MENDOZA

calle Jijón, 12.—Teléfono núm. 27.

Valdepeñas

riosos manuscritos que poseemos (1), contribuya á que en su día veamos realizado nuestro deseo!

EUSEBIO VASCO.

dador de los religiosos descalzos de la Santísima Trinidad redención de cautivos.—Tomo octavo. Primera y segunda parte. Roma, 1831. Imprenta de Leopoldo Bourlié.

*Chronica de los descalzos de la Santísima Trinidad*. Segunda parte. Por el Padre Fray Alexandro de la Madre de Dios. Alcalá de Henares. Año 1706. Por Julian García Briones.

*Chronica de los padres descalzos de la Santísima Trinidad*. Tercera parte. Por el Padre Fray Alexandro de la Madre de Dios. Año 1707. Madrid. Imprenta Real.

(1) Entre ellos: *Protocolo de este Colegio de Trinitarios descalzos de la Villa de Valdepeñas*. Renovado de orden de nuestro Capítulo Provincial celebrado en Torrejón de Velasco el año de 1748. M. S.

**A LOS TRINITARIOS**

«En esta Reforma se tome por oficio buscar santos que en esta santa Religión se han perdido, y en el entretanto que parecen procuremos nosotros serlo muy de veras, que es grande afrenta oír decir: ¿que santos tienen? y no tenerlos, ó serlo ó procurar serlo; que con cualquiera de esas cosas se puede responder al que lo preguntare.» BEATO JUAN BAUTISTA DE LA CONCEPCIÓN. Tomo VIII. Parte I. Cap. XXXI. Pág. 82.)

«Dicen algunos ¿Padre, como no teneis santos? Digo, hermanos, que una cosa es no tenerlos y otra es no verlos. Bueno sería que asomándome yo al camino de las Indias, y no viendo pisadas, diga que nadie ha pasado á las Indias.» (BEATO JUAN BAUTISTA DE LA CONCEPCIÓN. Tomo VIII. Parte II. Cap. LXXI. Pág. 331.)